

Communiqué de presse

Bulle, le 23 août 2023

Cyclomania, le nouveau défi de la petite reine

MOBILITÉ DOUCE Du 1^{er} au 30 septembre, l'agglomération bulloise participera au défi national Cyclomania. Les cyclistes de la région sont invités à relever le challenge en enfourchant leur vélo. Non seulement de nombreux prix seront mis en jeu, mais les participant-es contribueront aussi à l'amélioration des infrastructures cyclables, puisque les données de mobilité enregistrées pendant l'action fourniront des indications précieuses aux autorités.

Pour la première fois cette année, les communes de l'agglomération bulloise – Bulle, Le Pâquier, Morlon, Riaz et Vuadens – se lancent dans l'action Cyclomania. Ce défi cycliste national est une action de promotion du vélo en milieu urbain. Les communes, les villes et les régions participantes proposent à leur population un défi cycliste d'une durée d'un mois. L'objectif de l'action est d'encourager la population, dans un cadre ludique et stimulant, à utiliser davantage le vélo au quotidien.

Les participant-es téléchargent l'application Cyclomania et s'inscrivent au défi de l'agglomération bulloise qui se déroulera du 1^{er} au 30 septembre. Le traçage doit être activé pour que l'application puisse enregistrer automatiquement leurs déplacements. Les personnes qui ne souhaitent pas que leurs déplacements à vélo ou à pied soient tracés peuvent les saisir manuellement. Il est également possible d'utiliser l'application sans participer à Cyclomania, afin d'observer son comportement de mobilité personnel.

Pédaler, c'est gagner !

Tout déplacement de 500 mètres ou plus parcouru à vélo ou à pied permet de récolter des points, avec à la clé des prix d'étape à gagner. Les personnes qui atteignent le nombre de points maximal participent au tirage au sort du prix principal. Le grand vainqueur recevra un bon cadeau d'une valeur de 1000 francs à faire valoir à l'hôtel Faern à Arosa ou à Crans-Montana.

Cyclomania est une action de PRO VELO Suisse, l'association nationale de défense des intérêts des cyclistes. L'objectif de l'action est de promouvoir l'utilisation du vélo en tant que moyen de transport sain, respectueux de l'environnement et économe en énergie.

Informations et participation au « Défi cycliste de l'agglomération bulloise » : www.cyclomania.ch